

ON A VU AU GYPTIS

2001, l'Odyssée de Quartiers Nord

À quoi sert une opérette marseillaise ? À rigoler un bon coup, à affirmer que la cité phocéenne est la plus belle ville du monde et à repartir la tête pleine de chansons à fredonner... Avec *2001, l'Odyssée de l'Estaque*, opérette-rock créée cette semaine au Gyptis, Quartiers Nord réussit cette triple mission avec l'aisance d'un cake en Renault Gordini parti à l'assaut de la Gineste : après un démarrage en douceur (il faut toujours chauffer le moteur), c'est un festival d'accélération foudroyantes et de dérapages contrôlés. Mélange à deux-temps de hard-rock, de reggae et de chansons de pêcheurs, célébration jubilatoire du parler marseillais, du pastis pour tous et de la ganja pour les autres, *2001* est un bonheur comique. C'est l'occasion de découvrir de vrais talents d'acteur : Frédéric Achard est étonnant en petite frappe de quartier, alors que Roberto "Rock" Rossi est un magnifique *toti* céleste. Si, si.

FRED GUILLEDOUX

*"2001, l'Odyssée de l'Estaque" jusqu'au 13 janvier au Gyptis,
136 rue Loubon (3e) 04 91 11 41 50*

